



EN EL ANIVERSARIO DE VILLA CAÑÁS, INAUGURARON UNA ESCULTURA DE MIRTHA LEGRAND



La celebración, organizada por la Municipalidad de Villa Cañás, contó con espectáculos artísticos en vivo, con las actuaciones del ballet de la Academia Celeste y Blanco, el grupo Cuatro Ases (rock), el Taller Municipal de Danzas, Vanesa Molina y Sebastián Medrano (folklore) y la Banda Comunal de Elortondo.

También se sumaron artesanos y emprendedores locales y hubo juegos infantiles, inflables y actividades recreativas.



Durante la jornada se descubrió una escultura en metal de Mirtha Legrand, la cual fue colocada en una de las glorietas del predio que lleva su nombre. La obra fue realizada por el artista Daniel Melero, oriundo de Laboulaye, Córdoba.

CATEGORY

- 1. MUNICIPALES v.cañas
- 2. v.cañas

Category

- 1. MUNICIPALES v.cañas
- 2. v.cañas

Date Created junio 2023 Author administrador